

LA VIOLENCIA AL DIVÁN

Los invitamos a compartir un espacio para reflexionar acerca de la violencia y sus vicisitudes en el momento que tomamos contacto con ella en los análisis.

Consideramos que la violencia es un concepto que no puede pensarse por fuera de la idea de agresividad, es decir un componente constitutivo en cada sujeto.

Plantear sus diferencias y semejanzas será una tarea a realizar en este espacio.

Pensamos que no hay una sola forma de violencia, sino que hay varias y en cada particularidad surgirá un análisis y una intervención necesaria.

Por eso les proponemos encontrarnos a pensar en los malestares y dificultades que genera, pero también en las posibilidades, en el quehacer del analista frente a la violencia.

A cargo de las Lic. Laura Ramos, Natalia Mendonça y Mercedes Diaz.

Pueden participar profesionales y alumnos avanzados de carreras afines con conocimiento básico de psicoanálisis.

Consultas al: +549115730-2324 o grupopsicoanaliticodeloeste@gmail.com